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恒例の新年賀詞交歓会の席上、挨拶に
立った山﨑区長は、「公明党が強く推進し
てきた施策として、来年度（平成31年度）
に小中学校全校の体育館にエアコンを設
置する」と明言しました。また、その方式を
リースで行うことも言及しました。これは、

昨年11月1日、早期に全校設置を求め
リースを含めた整備を提案してきた
江東区議会公明党の緊急要望に応え
るものでした。
江東区議会公明党は、これまで学校の安
全対策と教育環境の改善を訴えてきまし
た。しかしながら、学校体育館への冷暖房
設備がいまだ設置されていませんでした。
学校体育館は、災害発生時に避難所として
多くの住民などを受け入れる重要な施設
です。江東区では東京湾北部地震の発生
が危惧されていることから区民の命を守る
対策として、早期に区立小中学校等体育館
の冷暖房設備の整備を求めてきました。

 区立小中学校全校の体育館へ

区議会公明党の
緊急要望が実現へ！

なぜリースで設置するの ?
リースなら初期の出費が抑えられて
予算化しやすいため、早期に全校設
置ができるってわけ。災害はいつ
やってくるかわからないから、区議
会公明党が強力に推進したのよ。
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なぜ体育館にエアコンが必要なの?
高温下でのスポーツは、熱中症の発
症リスクを高める恐れがあるの。し
かも体育館は災害時の避難所にな
ることも多いから、真夏や真冬の被
災者にとって、温度管理はとても重
要な課題になっていたの。
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区民相談、法律相談はお気軽に…江東区役所3階 江東区議会公明党相談室にて実施 
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法律相談は毎月、第2・4金曜日を基本に、当日受付順にて、
午後2時より実施しています。

区民相談は☎3647-9111（内線3541～3）
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リースで
エアコン設置!

なぜ
??


